Der ehinger wochenblatt-Tipp



Ausstellung Im Krippenmuseum in Oberstadion werden ab kommenden Sonntag, 5. November, bis zum 26. November, jeweils sonn- und feiertags ab 14.30 Uhr, Führungen für interessierte Besucher angeboten.

Für 1,50 Euro pro Person zuzüglich dem Eintrittspreis gehen die Führer mit ihnen durch das Krippenmuseum und die Christoph-von-Schmid-Gedenkstätte. Insgesamt dauert eine Führung zwei Stunden.

Erleben werden die Teilnehmer Krippenkunst von höchster Qualität. Nicht umsonst sagte ein Professor aus Vorarlberg: "Das Oberstadioner Krippenmuseum ist eines der bedeutendsten Krippenmuseen in Europa." In unserem Museum gibt es auch immer wieder Neues zu bestaunen durch ständig wechselnde Sonderausstellungen. Derzeit sind dies "Krippen aus Glas und Porzellan". In dieser Ausstellung des Sammlerehepaares Sieglinde und Udo Hergesell aus dem Bergischen Land können selten zu findende kostbare Porzellankrippen und weihnachtliche Darstellungen auf und in Glas bewundert werden. Die Öffnungszeiten entnehmen Sie bitte der Homepage www.krippen-museum.de.